
 
 

Martin Lauermann, Raiffeisen Reisen 

 Warum haben Sie an „KONNEX“ teilgenommen? 

Mich begeistern die Idee und die Umsetzung. Es ist eine Chance, jungen Menschen 

Erfahrungen mitzuteilen und gleichzeitig von den Ideen und Ansichten der Jungen zu lernen. 

 

 

 Wie haben Sie Ihren Mentee unterstützt? 

Wir haben uns mehrmals zu persönlichen Gesprächen getroffen, bei denen ich meinem 

Mentee für verschiedenste Fragen zur Verfügung gestanden bin. Mein Mentee konnte einen 

Tag in einem unserer Büros verbringen und die tägliche Arbeit beobachten und miterleben. 

Wir haben gemeinsam unsere Zentrale besucht und uns die verschiedenen Aufgabengebiete 

angesehen. Wir haben eine unserer Filialen besucht und gemeinsam aktiv bei der Umsetzung 

einer Marketingaktion geholfen. 

 

 

 Was nehmen Sie aus der Teilnahme an „KONNEX“ mit?  

Junge Menschen sehen gewisse Dinge teils unkomplizierter und lösungsorientierter als 

Menschen, die lange in einer Branche oder einem Geschäftsfeld tätig waren. Deshalb bin ich 

stets an solchen Meinungen interessiert, denn das erweitert auch meinen persönlichen 

Blickwinkel. 

 

 

 Was sollten potentielle PatInnen über „KONNEX“ wissen?  

Probieren Sie es aus – Sie werden es nicht bereuen! 

 

 

 Werden Sie in Zukunft weiterhin Kontakt zu Ihrem Mentee haben?  

Das hoffe ich sehr. 

 


